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Le organizzazioni che si sono sempre prodigate sul territorio in difesa del lago di 

Idro nel ringraziare i consiglieri regionali  Ligasacchi Vanni,  Squassina Osvaldo, 

Squassina Arturo per la disponibilità dimostrata in occasione dell’incontro tenuto a 

Ponte Caffaro il 28/7/08,  hanno concordato sulla necessità di chiedere che si 

sospenda la sottoscrizione dell’accordo per dare la possibilità che si avvii una 

procedura di consultazione come previsto dalle normative vigenti. 

In detta riunione i consiglieri Regionali hanno conosciuto e approfondito le ragioni 

delle associazioni ambientaliste che cosi si possono riassumere: 

 

1. Messa in sicurezza della paleo-frana.  

Dopodichè eventuale realizzazione di uno scolmatore da 

porsi ad  una quota non inferiore a 368 m sull’idrometro di 

Idro. 

 

2. Recupero del bene ambientale e della qualità delle acque 

cosi come previsto dal d.l.s. 152/99 indicandone 

parametri, obiettivi, scadenze da realizzare.  

Stanziamento per lo studio ed individuazione 

dell’organismo preposto. 

 

3. Garanzia del mantenimento del Deflusso Minimo Vitale 

alla quota di 367,20 m sull’idrometro di Idro. 

Realizzazione di nuove opere di regolazione che non 

consentano al Lago di scolmare ad una quota superiore a 

368,50 m sull’idrometro di Idro, definendo un’escursione 

del lago di 1,30 metri. 

 

4. Garanzia del completamento in tempi rapidi sia del 

collettore circumlacuale già finanziato sia del 

collettamento dei reflui di Bagolino, non ancora 

finanziato. 

 

5. Tutela, valorizzazione e promozione turistica del Lago 

d’Idro in ambito nazionale ed internazionale. 


